



ホーラ

館林市立第二小学校 学校だより 第3号

令和6年6月28日 (TEL 72-4472)

かしこく
たくましく
心ゆたかに

1学期も残り1ヶ月！ 頑張ってます！

早いもので、71日間ある1学期も2／3が過ぎました。子ども達は、4月当初に自分で立てた個人の目標（学習面、生活面等）や学年、クラスの目標（今学期クラスや学年で成し遂げたいこと等）達成に向けて、ご家庭や地域の方々、またボランティアの方々のご協力をいただきながら、担任とともに日々頑張っています。

4月・5月の自分の取組について振り返り、自分で決めたことを実行しようと、1学期後半の活動に力を注いでいます。特に来週行われる漢字計算大会に向けて、頑張っています。今年度より、少し変更がありますので、学年通信等でご確認ください。基礎基本の定着、頑張ることで得られる達成感、家庭学習の大切さなど、たくさんのことを感じ取ってほしいです。

笑顔を広げる「あいさつ運動」

3～6年生の児童のみなさんが、朝の登校時刻に合わせて昇降口に立ち、全校児童に向けてさわやかな気持ちのよいあいさつを実践しています。第二小学校の中学年、高学年のリーダーとして、学校教育目標にもある「心ゆたかな子」についての具体的な取組を働きかけています。いつでも、どこでも、誰にでも、あいさつの輪が広がり、さらに素敵な第二小学校になる信じています。保護者、地域の皆様、引き続き温かく見守っていただけると幸いです。



待ちに待った水泳授業が始まりました！

今年の水泳授業が、6／10（月）から始まりました。プールでは、子ども達の元気な笑顔があふれています。1年生は今週の6／25（火）に第二小学校での初めての水泳授業でした。大きな歓声と元気な笑顔で流れるプールを作っていました。安全に努めながら自己目標の達成を目指して行っています。水泳授業の様子についてもお子さんに聞いてみて下さい。



縦割り活動で班遊び！みんな笑顔に！

6/26（水）の朝行事、6年生が中心となって縦割り活動が行われました。紅団：団長の6竹Y・Mさん、副団長の6松I・Jさん、白団：団長の6竹S・Rさん、副団長の6竹S・Tさんの元気なかけ声とともに活動が始まりました。6年生の班長さんは、1年生を教室まで迎えに行ったり、遊びの説明をしたり、みんなを楽しませ笑顔にしたり、と大活躍でした。



白団は校舎内で
「だるまさんがころんだ」
「宝探し」など

紅団は校庭で
「こおりおに」
「ドッヂビー」など



一読み聞かせて心豊かにー ありがとうございます

二小読み聞かせ隊（読み聞かせボランティア：1999年11月発足）のみなさんによる読み聞かせが4/26（金）、5/31（金）にありました。子ども達は目を輝かせながら物語等の世界に入り込み、楽しみながら笑顔で聞いています。朝の大変お忙しい時間帯にも関わらず、第二小学校の子ども達のために来校し、読み聞かせを行っているボランティアの皆様に対しての感謝の気持ちも、子ども達には大切にしてほしいです。次回は6/28（金）に実施されます。



6年生楽しかった鎌倉・江ノ島修学旅行！



鶴岡八幡宮



江ノ島青銅の鳥居

